



ASF detecta millonarias anomalías en mantenimiento de refinерías de Pemex



La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó una serie de irregularidades en contratos para el mantenimiento de 3 refinерías de Petróleos Mexicanos (Pemex), con un daño o perjuicio a la hacienda pública federal o al patrimonio de la subsidiaria de Transformación Industrial que alcanza los 40.2 millones de pesos.

De acuerdo con la segunda entrega de la Cuenta Pública 2021 de la ASF, las refinерías donde se hallaron estas irregularidades fueron la de Tula, en Hidalgo, con 28 millones de pesos; Minatitlán, en Veracruz, con 7.2 millones de pesos, y Salamanca, en Guanajuato, con casi 5 millones de pesos.

Como parte de la auditoría a Pemex Transformación Industrial para la refinерía de Tula, la ASF revisó 8 contratos, de los cuales 6 son de servicios (uno incluye 2 órdenes de compra) y 2 de adquisiciones.

El contrato con mayor monto de daño fue el relacionado a los servicios de modernización de los turbocompresores para la planta Hidros 1 de la refinерía Tula, por 10.5 millones de pesos, pues no se aplicaron las penas convencionales al contratista por atraso en la ejecución de los servicios de modernización, ya que no se cumplió con el plazo contractual de 45 días naturales.